



Mengeksplorasi Kisah Taylor Swift & Travis Kelce di Liburan Bahamas: Apakah Joe Jonas Ikut Pula?

Description

Taylor Swift Sedang Berlibur dengan Travis Kelce – Apa yang Telah Terjadi?

Pelacak berita yang mengikuti setiap gerak langkah Taylor Swift percaya dia dan Travis Kelce sedang berlibur bersama – dan jika mereka berada di tempat khusus ini ... mungkin ini merupakan ulangan liburan romantis.

Diluar dugaan, meskipun upaya terbaiknya, orang masih mengikuti jejak pesawat pribadi Taylor – atau setidaknya mencoba – dan satu kelompok tertentu menyarankan bahwa mereka telah menemukan penerbangan terbarunya ... nampaknya untuk perjalanan ke Pulau Eleuthera di Bahama.

Salah satu kelompok orang yang memantau pesawatnya menyarankan bahwa Taylor mungkin telah terbang dari L.A. ke North Eleuthera pada hari Minggu – dan alasannya mungkin ini masuk akal ... beberapa foto T-Swift dan TK yang muncul di internet pada hari Senin, dan nampaknya mereka berada di suatu tempat tropis.

Gambar yang dipublikasikan oleh Deuxmoi menunjukkan Tylor dan Travis berjalan di sepanjang dermaga – meskipun publikasi ini tidak memberikan rincian tentang di mana ini bisa terjadi.

Namun, setelah melakukan penyelidikan, sepertinya kita bisa memastikan ... karena dermaga tempat mereka berada sangat mirip dengan dermaga yang bisa ditemukan di Valentines Resort & Marina di Pulau Harbour.

Ini benar-benar menarik jika ini terbukti benar ... karena Taylor juga berlibur dengan mantan kekasihnya, Joe Alwyn, di Eleuthera di masa lalu. Bahkan, tampaknya mereka melakukan beberapa hal yang sama.

Mengingat fakta bahwa Joe berada di L.A. belakangan ini, sementara Travis dan Taylor juga berada di sana, terlihat banyak kenangan yang muncul dengan mantan kekasihnya.

Menurut sumber terpercaya, Taylor dan Travis telah merencanakan liburan bersama untuk sementara

waktu – meskipun tidak ada informasi pasti tentang mereka akan pergi kemana. Tapi, sumber kami mengatakan bahwa setelah liburan ini selesai – yang sepertinya sedang terjadi saat ini – mereka akan kembali ke Los Angeles dan melanjutkan bersenang-senang bersama.

Ringkasan

Taylor Swift dikabarkan sedang berlibur bersama Travis Kelce di pulau Eleuthera di Bahamas. Foto-foto yang beredar menunjukkan keduanya berjalan di sepanjang dermaga, mungkin di Valentines Resort & Marina di Pulau Harbour. Apakah ini benar-benar tempat mereka berada? Jika iya, ini menarik karena Taylor sebelumnya berlibur di Eleuthera dengan mantan pacarnya, Joe Alwyn. Bagaimana pendapat kamu tentang hubungan Taylor dan Travis? Apakah ini tanda bahwa hubungan mereka semakin serius? Beri komentar dan pendapatmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark